
千葉 一真さん（平成２５年卒） 

政 治 家 秘 書 
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◇お仕事の内容を教えて下さい 

京都の前衆議院議員「北神けいろう」という政治家の秘書を

しています。スケジュール管理や運転手など、「秘書」と聞い

てイメージするような仕事から、営業の様なことまで、何でも

屋さんです。町内会や各業界の抱える様々な悩みを聞いて、一

緒に解決に向けのお手伝いもします。日本やそれぞれの地域

の発展のために、日々奮闘しています。 

 ◇仕事を通じどんなことに喜びを感じますか 

それぞれの課題が解決したときに、その役に立てたときの 

喜びは大きいです。例えば、世界の観光地である嵐山に流れ 

る河川があります。当時、河川整備が行き届かず、景観を損 

なうだけでなく、大雨時には溢れる危険性が高い状態でした。 

地域からの要望を受けて、河川整備を実現するために、地元と京都市、国土交通省、観光庁などをま

きこんでの一大プロジェクトの達成（現在進行形ですが）は、とても嬉しかったです。 

 
◇将来の夢を教えて下さい 

秘書は裏方、黒子です。私の仕える「北神けいろう」が将来、大臣などの要職に就き、志を遂げる姿

を見たいです。より先のことを言えば、志ある政治家が一人でも表舞台で活躍できるように、選挙プラ

ンナーのように、お手伝いして、素晴らしい政治家を通して、より良い地域、日本を目指したいです。 

 ◇専大北上高校ではどんな高校生活を過ごされましたか 

部活（バドミントン部）に燃えていました。それと生徒会活動と最低限の勉強はしてたかなと思います。

３年のときは生徒会長をしていました。また、部活の練習時間を確保するために、自主練習によく同級 

生や顧問の先生に夜遅くまで付き合ってもらっていました。 あのときは遅くまですいませんでした笑。 

 ◇専北生に伝えたいメッセージは何ですか 

高校生だからできることに打ち込む。取り組むことは何でも良いと思います。とにかく、やりたいこ

とをする。わがままでいいと思います。クラス以外にもたくさん友達をつくる。ぼくは、すごいわがま

まで、やりたいことをするし、我が強いしで、ほんの少しだけ変わった生徒で、先生からしたら面倒な

部分も多々あったと思います。（一緒にしたら怒られますが）専北の先生もかなり変わった個性派ぞろい

ですし笑、そして熱い先生ばかりです。みんながその気になれば、専北はひとりひとりにとっての楽し

い、素敵な、活躍の舞台になります！ 

 

   

 

 

 

 

 

☆取材後記 

秘書のお仕事は、知力、体力、気働き力、そして何より情熱がなければ出来ない仕事だと聞いたこ 

とがあります。 情熱溢れる千葉さん。今回も多忙な中、母校のためならばと快く取材に応じて頂き、

熱いメッセージを発信して下さいました。 千葉さん、益々のご活躍を！（担当：Ｙ） 

 

   

 

 

 


